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■新闻分析

国安冬窗军备竞争可期
联赛还剩4轮的情况下距离

上港有7分差距， 国安无缘下赛
季的亚冠几成定局 ， 但在间歇
期， 关于御林军的最大新闻是俱
乐部正在走增资扩股的程序， 引
进新的合作伙伴。 作为中国顶级
联赛的老牌豪门， 国安过去几个
赛季一直重复着 “说大话使小
钱 ” 的做法 ， 如果增资扩股成
功， 下赛季御林军也将加入 “烧
钱” 的行列。

说大话使小钱事出有因

国安俱乐部名誉董事长罗宁
当年一句 “国安不差钱”， 最终
落下了笑柄。 就连如今已经成为
天津泰达主帅的帕切科， 日前也
在揭老东家的老底， “我当时和
俱乐部高层说过引进于大宝， 也
想引进广州恒大那样的强援， 但
资金不允许。 当时的引援资金，
和现在没法比。”

实际上， 国安赛季之前也希

望在转会市场上掀起波澜， 但年
初的合作伙伴 “不给力”， 导致
一切计划都落空。 而老东家中信
之所以一直捂着钱袋子不肯为俱
乐部花钱， 原因无外乎中信已经
没有必要利用足球打广告， 而不
像某些企业需要靠足球来打响自
己的名声。 但面对球迷越来越不
满的情绪， 中信最终决定通过增
资扩股引进 “金主” 来对抗其他
土豪。

增资扩股为重铸豪门

增资扩股， 在国外足球俱乐
部是一件极其平常的事， 恒大此
前也靠增资扩股让马云投入了12
亿真金白银。 国安俱乐部的高层
也强调，俱乐部此次的动作叫“增
资扩股”，而不是外界一度认为的
股权转让。其中意思不言而明，就
是中信并不愿意就此放手这支苦
心经营了20多年的球队， 只是为
了和其他俱乐部打响资本战争，

才寻求找到一家合作伙伴。
国安俱乐部对自己的估价超

过20亿 ， 无论是已经被披露的
60%控股权， 还是模仿恒大与马
云各控股50%的模式， 国安入账
的现金都不在少数。 新的合作伙
伴到来，必将使得国安在引援、球
员续约方面更加宽裕。 而且目前
的国安球迷已经看到利好消息，
包括于大宝、 张稀哲在内都已经
顺利和俱乐部完成续约， 如果没
有强大的资金作为支撑， 恐怕于
大宝、 张稀哲这些当打之年的国
脚早就被其他土豪球队挖走。

核心球员的续约， 让国安复
兴的基础得到保留， 御林军冬窗
的 动 作 就 剩 下 请 来 一 名 名 气
不 逊 色于其他豪门的世界级名
帅， 以及继续提升外援的配置。
至少租借加盟的谢尔盖耶夫已经
跟不上配置， 千万欧元才是起步
价， 如果真的肯砸下真金白银，
今年冬天的军备竞争将更加让球
迷期待。 （扎 米）

增资扩股 重铸豪门

新华社电 一年一度的 “沸
雪Ａｉｒ＋Ｓｔｙｌｅ” 单板大跳台北京站
比赛将于１１月下旬再临北京。 主
办方表示， 今年的 “沸雪” 将提
前一个月进行 ， 是为了把 “沸
雪” 赛打造成北京进入冬季之后
的 “第一个冰雪狂欢”。

２０１６－２０１７赛季“沸雪”共有３
站， 其中北京站将于１１月１８日至
１９日在国家体育场“鸟巢”进行。
预计将有世界顶级的３０位单板滑
手参赛， 其中已确定参赛的有索
契冬奥会铜牌得主麦克莫里斯，
“沸雪” 因斯布鲁克站冠军塞图
唐，亚洲名将角野友基等。中国选
手何伟也将持外卡参赛。

与往年不同的是 ， 今年的
“沸雪” 赛事将提前一个月进行。
主办方盛力世家总裁李胜说 ：
“提前一个月有几个原因， 首先
是因为北京在１１月下旬进入了冬

天， 把 ‘沸雪’ 放在冬天的第一
个周末， 我们想做成冬季狂欢开
始的标志。 另外以前的１２月还是
有 些 冷 ， 提 前 一 个 月 进 行 我
们 想 让现场的观众能够随着现
场的音乐活动起来， 跳起来。 另
外还有就是因为采用了新的造雪
技术， 使得我们在气温零上时也
能造雪。”

北京于２０１０年引入了世界顶
级单板滑雪 大 跳 台 赛 ———“沸
雪”。 ２０１５年 ， 大跳台成为２０１８
年平昌冬奥会的正式比赛项目，
也使得主办方对于推广这个惊险
刺激的项目更有信心。 李胜说：
“推广冰雪项目首先要让人们现
场接触到， 所以我们加入了更多
的现场解说和互动。 北京成功申
办了２０２２年冬奥会， 我们希望到
时在张家口崇礼， 大跳台会成为
最受欢迎的项目之一。”

本报讯 （记者 黄葵 ） 10月
10日， 2016金立智能手机杯中国
围棋甲级联赛展开第十五轮角
逐。 中信北京队在主场迎战山东
景芝酒业队， 结果主将柁嘉熹击
败江维杰， 陈耀烨击败苦手周睿
羊 ， 中信北京队 2 ∶2主将胜出 ，

取得2分。
本轮比赛最先结束的是一场

新锐之间的对话， 中信北京队的
韩一洲与山东队的伊凌涛激战
200余手， 伊凌涛中盘胜出， 另
一场快棋赛则以蔡竞不敌范立钰
告负。 在先输两盘， 局势大为不

利的情况下， 老将柁嘉熹和陈耀
烨顶住压力， 先后击败对手， 凭
借主将胜， 使中信北京队赢得最
终胜利， 拿下2分。

本轮过后 ， 杭州队与中信
北京队同积27分， 分列围甲榜前
两名。

本报讯 前CBA外援 ， 目前
与火箭签下训练营合同的鲍比·
布朗， 近日与火箭球员一同来到
长城游玩。 值得一提的是， 他在
长城上涂写上了自己的名字， 招
来非议。

在自己的网络社交平台个人
账户上， 布朗这样写道， “今天
在万里长城上尽情狂欢。” 并晒
出与队友们一起游览长城时的照
片， 不过照片上并没有哈登。 尽
管火箭才刚抵达北京， 但球员们
看起来兴致很高。

不过布朗还发布了一张在长
城上涂鸦的照片， 他在一块石砖
上涂写下了自己的名字。 为此招
来网友一顿 “狂喷”， 其中有网
友还特意罗列出了相关规章制
度 ， 《北京市长城保护管理办

法》 规定， 严禁刻画、 涂污、 损
坏长城， 出现以上违规行为的，
由文物行政主管部门责令改正，
并 可 处 200元 以 上 500元 以 下
的罚款。

此前布朗一直都为深圳队
（前 东 莞 队 ） 效 力 ， 在 2013 -
2014赛季， 他曾有过单场74分的
神迹。 上赛季布朗为深圳队场均
出战41.1分钟， 贡献29.2分4.7篮
板6.3助攻 ， 今年夏天 ， 布朗与
火箭签下了一份训练营合同， 不
过他留队的希望并不是很大。

今天19时30分， 火箭与鹈鹕
将 在 北 京 进 行 中 国 赛 第 二 场
的 交 锋 。 在首场比赛中 ， 火箭
以123∶117惊险击败对手 ， 布朗
并未得到出场的机会。

（艾 文）

本报讯 （记者 闵丹 ） “有
了这个软件， 职工们的运动热情
更高涨了！” 近日， 东城工商分
局工会在全体干部职工中举办了
“天天健步走 健康伴我行 ” 活
动， 利用手机APP对职工的运动
情况进行排名和统计， 获得了职
工们的一致好评。

该工会相关负责人介绍， 本

次活动旨在活跃干部生活， 强健
体魄， 倡导 “绿色出行” 理念。
活动形式为利用手机APP， 举办
“计步排名赛” 的方式， 统计分
局420多名会员职工每日业余徒
步时的步数及公里数并进行步数
排名。

据介绍， 活动开展一个月以
来， 目前已有超半数干部参与到

了“东城工商分局健走团”之中，
计步2000余万步，其中，计步排行
榜个人榜首位已达120余万步。负
责人介绍，下一步，东城工商分局
工会还将继续利用手机APP举办
健步走及骑行、跑步活动，同时丰
富活动形式， 采取线上活动与线
下活动相结合的方式， 进一步丰
富干部业余文化生活。

近日， 顺义区第十三中学举行 “北京足球特色学校” 启动仪式，
在启动仪式现场， 足坛名将曹限东、 温莉蓉与学生们进行了一场足
球友谊赛， 并亲自指导学生进行足球训练。 据了解， 顺义十三中大
力推进足球特色学校的建设， 将足球教学纳入课堂教学。 学校成立
了校队、 班队， 2016年获得顺义区女子足球联赛冠军、 北京市男子
五人制联赛第五的好成绩。

本报记者 孙妍 摄影报道
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